

EXCÉLSIOR : VIERNES 28 DE FEBRERO DE 2014



**MARIELENA
VEGA**

Estrategia de
negocios

dinero@gimm.com.mx

Colocación de deuda

Las colocaciones de deuda en el mercado accionario siguen siendo un elemento importante para las empresas, de ahí que para Punto Casa de Bolsa fue colíder junto con Scotiabank en la colocación de los certificados bursátiles de Grupo Finmart, empresa líder en el mercado de créditos de nómina, colocando una bursatilización de cartera por un monto de 729 millones de pesos. La emisión tuvo una sobredemanda de 1.53x a un plazo de cinco años y contó con calificaciones AAA por parte de Standard and Poor's y Fitch Ratings.